

Todos israelíes

# Seis personas han sido expulsadas del Paine este año

● En solo cuatro semanas, seis personas fueron expulsadas del Parque Torres del Paine, por incumplir la normativa de uso de fuego en lugares no habilitados.

Pedro Andrade

pandrade@elpinguino.com

**D**urante estas primeras cuatro semanas del año, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) de Magallanes ha expulsado a seis turistas, del Parque Nacional Torres del Paine.

La directora regional de Conaf, Alejandra Silva, comentó que las expulsiones han sido por “distintos motivos de incumplimiento de normativa, principalmente, la legislación para regular que las personas no puedan hacer fuego en lugares no habilitados”.

Esta última es la primera normativa que se incumple al ser expulsado, sumado al fumar en sitios no permitidos y no

cumplir la normativa en general.

## Extranjeros

Todos los expulsados han sido israelitas.

Respecto a la temporada pasada, 18 personas fueron expulsadas, siendo cuatro turistas nacionales y el resto de diversas nacionalidades.

“Tenemos que hacer difusión y hacer un llamado a que todos los visitantes que llegan hasta la región, puedan cumplir la normativa, en especial, lo que dista en relación con uso del fuego, para evitar la ocurrencia de incendios forestales”, sostuvo la directora regional.

Frente al por qué de la totalidad de expulsados una gran parte son extranjeros, Silva explicó: “Son distintas nacionalidades, tampoco son tantos si comparamos



ARCHIVO

La primera expulsión se concretó el 21 de enero.

con el total de turistas que están ingresando a este Parque Nacional, sin embargo, siempre es importante recalcar por los medios que

los turistas que lleguen a la región, tengan una mayor sensibilidad en relación al cumplimiento de nuestra normativa”, señaló.